

Kapal Darma Bahari Sumekar III Mogok , IMKS Adakan Audiensi dengan PT. SUMEKAR LINE

Achmad Sarjono - SUMENEP.DEMOKRAT.CO.ID

Feb 28, 2024 - 20:23



SUMENEP - Ikatan Mahasiswa Kangean Sumenep (IMKS) menggelar Audiensi dengan PT. Sumekar Line pada Rabu (28/02/2024). Audensi dilakukan untuk mempertanyakan persoalan tidak beroprasinya KMP DBS III sejak hampir 2 bulan yang lalu.



Saat melakukan audensi kelompok mahasiswa yang mengatasnamakan Ikatan Mahasiswa Kangean Sumenep (IMKS) ini, ditemui langsung oleh direksi PT. Sumekar Line Imam Mulyadi.

PT. Sumekar Line merupakan Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) Kabupaten Sumenep yang bergerak di bidang transportasi laut, sejak beberapa bulan terakhir kapal tersebut tidak melayani transportasi laut, banyak masyarakat mempertanyakan keberadaan kapal milik Pemerintah Kabupaten Sumenep tersebut. mengingat bahwa kabupaten sumenep merupakan daerah kepulauan sehingga adanya Transportasi laut menjadi kebutuhan bagi masyarakat kepulauan

Afiq Afandi selaku ketua Umum Ikatan Mahasiswa Kangean Sumenep (IMKS) mempertanyakan permasalahan dan meminta kepada pihak PT. Sumekar Line untuk segera mengoperasikan Kapal DBS III tersebut, agar aktivitas masyarakat kepulauan dapat berjalan dengan lancar

"Kami menghimbau kepada pihak PT. Sumekar agar segera mengoperasikan KMP. DBS III agar masyarakat kepulauan kangean mudah melakukan aktivitas ke daratan" Ungkapnya

Imam Mulyadi selaku Direksi menyampaikan alasan KMP DBS III tidak dioperasikan sampai sekarang dikarenakan pihak PT. Sumekar masih menunggu kabar subsidi kapal dari pihak pemerintah daerah kabupaten sumenep

"Dari pihak PT. Sumekar sudah mengupayakan dan mengajukan perpanjangan subsidi kepada Pemkab Sumenep dan InsyaAllah penandatanganan kontraknya akan di lakukan kalau tidak hari ini besok" ungkapnya

Tidak hanya itu Imam Mulyadi menyampaikan alasan Kapal DBS III mogok karena masalah keuangan yang masih belum stabil

"Sampai sekarang audit keuangan di internal PT. Sumekar masih belum stabil dan itu merugikan terhadap karyawan PT. Sumekar bahkan juga ada beberapa karyawan yang tidak mendapatkan gaji selama 2-3 bulan". Tambahya

Imam mulyadi sebagai Direksi PT. Sumekar Line berjanji akan mengoprasikan kapal DBS III kembali pada Hari Jum'at atau paling lambat minggu depan setelah penandatanganan kontrak selesai

"Kami mengupayakan agar kapal DBS III segera bisa beroperasi paling cepat Jum'at ini dan paling lambat minggu depan" Tuturnya

Fariansyah selaku koordinator audensi memberikan ultimatum, agar pihak Sumekar Line segera mengoperasikan kapal DBS III sebelum memasuki bulan Ramadhan

"Apabila nantinya KMP. DBS III tetap tidak beroperasi selama 7x24 jam maka kami akan melakukan gelombang demonstrasi berjilid dengan massa yang lebih besar bersama seluruh elemen mahasiswa dan masyarakat kangean terhadap pihak PT. Sumekar" Pungkasnya